【インターンシップ実習生の道路改良工事現場研修】

令和6年9月12日(木)に、田村市船引町で工事を進めている国道288号船引バイパスと石川町のいわき石川線石川バイパスで、インターンシップ実習生の道路工事現場研修を実施しました。現場では、最新の機器を用いた測量体験や、男女ともに働きやすい建設現場の一環として、エアコンが完備された作業員の休憩場所、快適トイレ等を見学していただきました。

インターンシップ実習生が、真剣なまなざしで一つ一つの現場作業に対して何かを得ようとする姿勢に、強い感銘を受けました。

インターンシップ実習生の今後の活躍を楽しみにしています。

#県中建設#福島県#田村市#石川町#船引町#土木#建設業#道路#船引バイパス#ふくしまの建設#ふくしまの未来

#kentyukensetsu#fukushimaken#tamura_city#ishikawa_town#funehiki_t own#civil_engineering#construction_industry#road#funehiki_bypass#fukushimanokensetsu#fukushimanomirai





